
Resumen anual 2023



FACME refuerza su compromiso para lograr la publicación de los programas formativos actualizados e implantar la recertificación de médicos especialistas

La Asamblea General de FACME contó con una amplia asistencia de los presidentes y representantes de las sociedades científico-médicas con especialidad reconocida en España para tratar conjuntamente los objetivos comunes.

[Más información](#)

Documentos destacados

Los diferentes grupos de trabajo de FACME han elaborado diversos documentos clínicos con recomendaciones y posicionamientos a lo largo de 2023. A continuación, te mostramos una pequeña selección de los más destacados.

Más de 100 representantes de las 46 sociedades científico-médicas que agrupa la Federación participaron presencial y telemáticamente en la jornada organizada por FACME y en la que se concluyeron las siguientes propuestas:

- a) Publicación de un calendario detallado de actualización de los programas formativos en un tiempo inferior a 3 años.
- b) Establecer un plazo máximo de revisión de los programas de 5 años.
- c) Implantar un Registro Español de Profesionales Sanitarios.
- d) Revisar las funciones de las CCNN para que sus decisiones sean más vinculantes y sistematizar la renovación de sus componentes.
- e) Clarificar y facilitar las tramitaciones de las solicitudes de áreas de capacitación específica y de diplomas de acreditación y acreditación avanzada.
- f) Asegurar la participación de FACME en el en el grupo de recertificación del Ministerio de Sanidad.
- g) Apoyo desde FACME y las SSCC en el diseño y creación de la plataforma informática para la recertificación profesional.

Más información

Más noticias...



Lanzamiento de la web del estudio WOMEDS: una herramienta interactiva para monitorizar la brecha de género en Medicina

A través de www.womeds.es se puede acceder a gráficas interactivas que identifican el liderazgo femenino dentro de la profesión médica en cuatro ámbitos

Más información

FACME rechaza una posible transferencia competencial del sistema MIR a las comunidades autónomas

FACME respalda la oposición de las sociedades científicas de Atención Primaria a las contrataciones de médicos recién egresados

FACME y el CGCOM proponen al Gobierno implantar el certificado responsable del ciudadano para las incapacidades transitorias de tres días o menos de duración

Consejo General de Médicos y sociedades científicas presentan soluciones a la crisis del sistema sanitario en el informe “Los Retos del SNS en la Próxima Legislatura”

FACME firma un acuerdo de colaboración con la Real Academia Nacional de Medicina de España

FACME y Farmaindustria se unen para fomentar la investigación y la transferencia de conocimiento sobre los medicamentos

Sanidad aprueba la modificación propuesta por FACME sobre el conjunto mínimo de datos de los informes clínicos en el SNS

En memoria del Dr. José Luis Balibrea Cantero, expresidente de FACME

[Acceso a noticias](#)
